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家庭や地域の方々と共に「ありがとう｣｢いいね」を伝え合える学び場を６６人の子どもたちに
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１・２年生，学習資料館訪問 ５年生，田植え体験
５月２８日(火)，１・２年生が生活科の授業で仙北市の学習資料

館（図書館）に行ってきました。普段は見ることの出来ない書庫を

見学したり，たくさんの本をどのように整理しているかを教えても

らったりしてきました。

同じ日，５年生は総合的な学習の時間の一環として，学年部の保

護者の方々の協力を得て，田植え体験活動を行いました。学校横の

田んぼの一角をお借りして毎年行っている活動です。保護者の方々

に田植えのやり方を教わった後，早速田んぼに入り，手で稲を植え

ました。中には，おしりや顔に泥を付けて頑張る子どもや危うく転

びそうになった子どももいました。「思ったよりも難しい」など様

々な感想をもったようです。

子どもたちは，教室を飛び出し，地域の

方々や保護者の方々の協力を得ながら，多

くの人と出会い，学びを深めています。こ

れからも各学年で，安全に気を付けながら

学校外の活動を行っていく予定です。子ど

もたちにとって校外活動が，学びにつなが

る，よい「出会い」になるよう支援してい

きたいと思っています。

保護者のみなさまへ

お願い:登下校の安全確保にご協力を！

５月３１日(金)，仙北警察署と防犯協会の方々による

登校時の見守りとあいさつ運動が行われました。川崎市
多摩区で発生した事件を受けてのものです。警察署では，

今後も登下校時の巡回回数を増やすなどの対応をしてく
れるそうです。学校でも，登校班の集合場所の安全確認

等を行っているところです。保護者のみなさんにおかれましては，登下校中に不審な人に遭遇した
など，気になることをお子さんが話したときは，すぐに学校に連絡してください。お願いします。

お知らせ:来年度から使用する教科書をご覧になってみませんか？

学習指導要領改訂に伴い，来年度から学校で使用する教科書が大きく変わります。各教科書会社
から出版された新しい教科書の展示会が次の日時で開催されます。教科書を手に取ってご覧いただ
けますので，お気軽にご来場ください。

開催場所：仙北市総合情報センター（仙北市角館町田町上丁２３）
開催期間：６月１４日(金)～６月２９日(土) ※６／１７，６／２４は休館日

開催時間：午前９時～午後４時３０
問合せ先：秋田県教育庁南教育事務所（TEL ０１８２－３２－１１０１）



第３回目は，教室が２階になってはりきっている４年生です。勉強面や生活面

のこと以外に，スポ少に関する内容が多いようですね。

わたしはわたしがすきです③

1 　　　　Ｋ．Ｓ       　さん
ひとり勉強ノートで今日やった勉強のふく習をしている
からです。

2 　　 Ｃ．Ｏ　　　　  さん
水泳がとくいだからです。７５ｍ泳げるようになりまし
た。

3　　　　　Ｔ．Ａ 　　　　さん
給食の仕事やそうじの仕事を友だちと協力してがんば
れるからです。

4 　　 Ｔ．Ｔ　　　  　さん
野球でゴロやフライをじょうずにとれるようになったから
です。

5 　　 Ｆ．Ｈ 　　　　 さん
給食で苦手なものも一口は、がんばってたべているから
です。

6 　　  Ｗ．Ｈ  　　 　 さん
バスケでシュートがはいるからです。もっとれんしゅうを
がんばります。

　  Ｓ．Ｊ  　　　　 先生
動物が好きだからです。さわることができる動物には何にでもさ

わります。さわった時のぬくもりに生命を感じます。
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学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

学校報でも学年ごとに随時紹介している「わたしはわたしがすきです。ど

うしてかというと……｣｡子どもたちが実際に書いたものを玄関ホールの会議

室前の壁に，大きな木に繁った葉っぱのようにして掲示しています（柏の木

に見えるといいのですが…)｡葉っぱを貼るのは３年生のみんなに協力しても

らいました。書いた内容はこの後も学校報で紹介しますが，学校にお越しの

際には，実際に子どもたちが書いたものもご覧ください。先生たちの分も貼

ってますよ。

大きな声が響いています
ー上級生をリーダーに運動会練習ー

玄関ホールに66枚＋αの葉っぱが！
ー全員の「わたしはわたしがすきです」を掲示ー

６月９日に行われる白岩地区住民運動会に向けた準備が校内で盛

んに行われています。全校で「ひでこ節」やラジオ体操の練習をし

たり，色ごとに分かれてリレーの順番を決めたり，応援練習をした

りしています。色別の活動では，６年生が中心となって進めていま

す。行事を重ねるたびに，６年生がどんどん頼もしくなっていくの

を感じます。運動会本番の日，晴れてくれるといいですね。

きれいに咲いてくれるかな
ー１～４年生・花いっぱい運動ー

６月３日(月)，１～４年生が「花いっぱい運動」の一環として，

プランターにマリーゴールドの苗植えをしました。二人一組で一つ

のプランターを担当し，土入れから水やりまでがんばりました。プ

ランターは例年どおり玄関に並べています。今年もきれいに咲いて

くれるでしょう。
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